



**Vicerrectorado de Investigación
Universidad Autónoma de Barcelona, España**

Estimados señores,

En calidad de Presidente de la Asociación Mexicana de Estudios Clásicos, A.C., y de investigadora titular del Centro de Estudios Clásicos del Instituto de Investigaciones Filológicas de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), me permito informar a ustedes que nos ha llegado la noticia de que la doctora Teresa Giménez-Candela ha propuesto la creación de un Centro Internacional de Derecho Animal, lo cual es motivo de felicitación de nuestra parte. Lo anterior debido a que la doctora Giménez-Candela es garantía de un alto nivel de compromiso y de generosidad en la transmisión de conocimientos de las líneas de investigación que desarrolla, lo cual hemos podido constatar de manera presencial durante las ocasiones que ha venido a México a impartir cursos y a participar en diversos congresos internacionales, a partir de los cuales ha llevado una importante convivencia e intercambio con nuestros colegas y alumnos, tanto de la licenciatura como del posgrado.

Por las razones expuestas y considerando importante y de gran actualidad promover el estudio y la investigación en el área de Derecho animal, reconociendo sus altos logros en este rubro tanto en su país como en diversos foros del ámbito internacional, no dudamos en manifestar nuestro decidido apoyo a tal iniciativa.

A t e n t a m e n t e
México, D.F., a 5 de agosto de 2015

DRA. AURELIA VARGAS VALENCIA
PRESIDENTE